



Forum 1 – Ergebnissicherung

„Gesundheitsrisiko Klimawandel im Sport“

Was waren die zentralen Erkenntnisse des Workshops?

- In Folge des Klimawandels entstehen viele Gesundheitsrisiken im Sport. Im Workshop wurden verschiedene Maßnahmen aufgezeigt und diskutiert, um diese Risiken zu senken. Neben naheliegenden Risiken, wie bspw. Hitze, UV-Strahlung oder Extremwetterereignisse wurden auch Risiken durch z. B. die Zunahme der Belastungen durch Allergene in Folge von vermehrten Pollenflug oder Zecken beleuchtet.

Um welche Punkte drehte sich die Diskussion?

- Die Diskussion drehte sich um die Herausforderungen in der Umsetzung der Handlungsempfehlungen.
In vielen Vereinen gibt es nicht die finanziellen Mittel zur Anschaffung der nötigen Präventionsmaßnahmen.
- Eine zusätzliche Herausforderung ergibt sich durch den Ligabetrieb und die zeitlichen Vorgaben der Verbände sowie Platzkapazitäten. Diese machen eine Verlegung von Training und Wettkämpfen in spätere Stunden schwierig.

Was sind die zukünftigen Herausforderungen im Themenfeld?

- Die Zunahme der klimabedingten Herausforderungen.
- Die Abhängigkeit von Verbänden mit ihren Vorgaben zu beispielsweise Turnierplänen oder Einteilung der Bezirke.